

ときわの家だより

令和3年 10月25日 第236号 発行 ときわの家



秋祭り

朝晩はだいぶ冷え込んでまいりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。また日頃から保護者の皆様にはご理解・ご協力頂き感謝申し上げます。

私たち職員一同、新型コロナウイルスの対策を施設全体で徹底し感染予防に努めています。

報道等では、新型コロナウイルスのニュースばかりで暗くなることも多々ありましたが、鹿児島もまん延防止等重点措置が解除になりました。今後も気を抜かずしっかりと感染予防に努めてまいります。

先日、新聞で施設職員による虐待の記事がありました。本当に悲しい記事です。読みながら「どうしてなんだろう。」「何でそんなことするのだろう。」と悲しい思いになりました。ご利用者様を理解する事で相手の気持ちや、何をしたいか何を訴えているのかわかるように思います。私たち職員一同、ご利用者様の思いに少しでも寄り添えるようしっかりと見守っていき支援に努めてまいります。

10月8日秋祭りがあり、コロナウイルス感染予防に伴い、ご利用者様と職員のみでの開催となりました。

施設内には、たくさんの提灯とご利用者様が書いてくださった灯籠を飾りました。また、出店にはミニゲーム（輪投げ・お菓子釣り・風船ヨーヨー）があり、ご利用者様が楽しんでくださる企画を用意しました。楽しそうに参加され、夕食は、バーベキューでお腹いっぱいに美味しいように召しあがるご利用者様を見て嬉しく思いました。ご利用者様の笑顔が私たち職員の元気の源です。これからも今まで以上にご利用者様とふれあい、楽しく、健康管理に気を付けながら支援していきたいと思います。

これから季節いろんな病気が流行って参ります。保護者の皆様方もくれぐれも健康管理には十分気を付けてお過ごしください。

敬老の日



9月21日は敬老の日でした。ときわの家のご高齢の利用者様は毎日元気に過ごされています。これからも、健康で過ごして頂きたいと思います。

十五夜



今年も、スマイル班ほのぼの・青空班に分かれて十五夜行事を行いました。季節の歌を歌われたり団子に見立てて玉入れをされたりと楽しまれていました。

八重ホール紹介



8月上旬に第二ときわの家の横に建設中であったホールが完成し、名称も「八重ホール」と決まりました。ご利用者様とレクリエーションを行ったり、行事でも沢山活用しております。

生活支援員 南 梨恵



今年の秋祭りもご利用者様と職員のみでの開催となりましたが、保護者の皆様にはご理解頂き大変感謝しております。焼肉や焼きそば、ワインナーに焼き鳥などどれも美味しそうにお腹いっぱい食べられ、ご利用者様の沢山の笑顔が見られています。おやつ釣りやヨーヨー釣り輪投げなどのゲームもありました。ヨーヨーを上手にポンポンされるご利用者様も多く、ゲームをとても喜ばれていました。景品のお菓子も美味しいように食べられ皆様楽しまれていました。

新人職員の紹介

新川亜未(しんかわあみ)支援員



10月からときわの家の職員として働かせて頂いています。一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。

・11月・12月の主な行事

- ・バイキング昼食
- ・インフルエンザ予防接種
- ・クリスマス会
- ・中堅職員研修
- ・強度行動障害研修

・予定は変更になる事もあります。

・11月の休業日

6(土) 7(日)	11(土) 12(日)
13(土) 14(日)	18(土) 19(日)
20(土) 21(日)	26(日) 31(木)
27(土) 28(日)	

・12月の休業日

*今回の題字は 恒吉尚子様 に書いて頂きました。